

SPÄTSÜNDER

„Es ist niemals zu spät, wenn Musik in Dir lebt!“ So lautet das Motto der 5-köpfigen Formation aus dem Großraum Neuburg an der Donau.

Mit einer Mischung aus stilvollem Rock und energiegeladenem Punkrock mit deutschen Texten, gepaart mit emotionalen und kraftvollen Lyrics, erzeugen die Fünf eine einzigartige Atmosphäre bei ihren Live-Gigs. Von nass getanzten Klamotten bis hin zur ein oder anderen Träne ist alles zu erwarten. Die Texte spiegeln zumeist das Mensch sein mit all seinen Facetten, den Höhen und Tiefen aber auch persönliche Gefühle wider, sodass sich so mache/-r selbst damit identifizieren kann. Es ist eben die Kunst Mensch, die diese Band antreibt und eine unbeschreibliche Energie erzeugt – was sie schon u.a. als Opener für die St. Pauli Rocker *Ohrenfeindt* den Fans gezeigt haben. Diese Energie ist auf allen ihren Konzerten deutlich spürbar, denn Eines ist klar – Sie geben immer Alles, so als wäre es der letzte Auftritt!

Noch in diesem Frühjahr erscheint ihr Debut-Album *Die Kunst Mensch*, welches in Teilen von keinem Geringeren als dem ehemaligen Produzenten der Toten Hosen - Jon Caffery - produziert wurde.

Doch wer verbirgt sich eigentlich hinter den SPÄTSÜNDERN?

An der Lead- und Rhythmusgitarre der wohl routinierteste und erfahrenste der Band, Mr. Tom Heider (u.a. auch bekannt von der Band *Soulspeed* und dem Tonstudio *Heilige Lieder*). Ein Urgestein der Neuburger Musikerszene, das mit seinen kreativen, Old School Gitarrenriffs immer ein Brett liefert. Wohl vollkommen macht den Gitarrensound der Band Chris Waldmüller (auch bekannt von Band *TeaTyme*) an der Leadgitarre mit seinem nahezu virtuosen, glasklaren Gitarrenspiel, das an Pink Floyd und U2 erinnert. Am Bass der Sunnyboy und Gentleman der Band, der mit seinem Lächeln und dem fetten Basssound so manch ein Frauenherz höherschlagen lässt. Wir stellen vor – Georg alias „Schorschi“. Für den Puls der Band, die fetten Beats und die treibenden Grooves sorgt Mr. Max, der hinter seinem Schlagzeug thront und immer alles im Blick behält. Seine Beats erinnern an eine Mischung aus Foo Fighters, Korn und Broilers. Last but not least die Stimme der SPÄTSÜNDER und unser „Captain“, der langjährige Frontmann der Band *Hassliebe*, Matthias „Miky“ Münch, der bereits auf Europatournee mit keinen geringeren als *In Extremo* war und bereits lange Zeit mit Jon Caffery zusammengearbeitet hat. Seine Welt ist die Bühne und er lebt für die Musik.

Seid ihr bereit für eine unvergessliche Rock-Show, einem Wechselbad der Gefühle und eine mitreißende Atmosphäre?

Dann Vorhang auf für die SPÄTSÜNDER!

Kontakt: spaetsuender@bossmail.de



[spaetsuender.band](https://www.instagram.com/spaetsuender.band)



[Spätsünder Official](https://www.youtube.com/SpätsünderOfficial)



[Spätsünder](https://www.facebook.com/Spätsünder)



[Spätsünder Spotify](https://www.spotify.com/Spätsünder)